



Die Künstler von Artpoint und die Vertreter der VHS Jelena Margaretic Panzer und Tamara Janicek mit Gemeindevertretern und Sponsoren: Hildegard Weber, Claudia Heiden, Heinz Hoffmann, Gerda Müller, Helga Jansa, Anna Chalupka, Franz Spitzer, Elisabeth Elsig, Richard Stawa, Andres Mathes, Roswitha Schubert und Evelyne Straka.

Foto: Mikysek



Wen man nicht aller auf der Gastronomiemesse trifft: Auto grammjäger Gerald Maierhofer staubte ein Foto mit dem ehemaligen Skirennläufer Michael Walchhofer (l.) ab.

Foto: privat

Artpoint kreiert Kunst-Kalender

1 Dreizehn Künstler aus Korneuburg und Umgebung nutzten die Gelegenheit und zeigen je ein Beispiel ihres kreativen Schaffens im Artpoint-Kunstkalender 2018. Die Präsentation des druckfrischen Kalenders fand mit großem Publikumsinteresse u.a. von Vizebürgermeisterin **Helene Fuchsmoser**, Amtskollege **Thomas Pfaffl** und Sparkassendirektorin **Ingeborg Wingehofer**, im Atelier „Menschen-Art“ in Korneuburg in Abwesenheit von **Wolfgang Peterl** statt. **Bernadette Haider-Wittmann** stellte die Künstler vor und Stadtrat **Martin Peterl** fand lobende Worte für die Arbeit der VHS Korneuburg und der Künstlergruppe Artpoint.

Den Stars auf den Fersen

2 Der Stockerauer Auto grammjäger Gerald Maierhofer war auf der Gastronomiemesse „Alles für den Gast“ erneut hautnah an den Stars dran. So ergab sich auch ein Foto mit dem ehemaligen österreichischen Skirennläufer **Michael Walchhofer**. Seit 2013 ist er Vizepräsident des Österreichischen Skiverbandes.

Hundestaffel bei Adventzauber

3 Zum ersten Mal fand in der Halle von Place4all der Stockerauer Adventzauber statt. Die Organisatorin **Susi Kicking** war gleichzeitig auch Ausstellerin. Es gab sehr viele Adventstände und ein umfangreiches Programm. Auch die Purkersdorfer Rettungshundestaffel und das Purkersdorfer Rote Kreuz waren mit einem Rettungsfahrzeug vor Ort. Für die kleinsten Besucher war der Rettungswagen natürlich ein Highlight.

Heiße Erotik im Bauernmuseum

4 Zum vierten Mal zeigten die Künstler aus dem Bezirk Korneuburg **Johannes Hickelsberger**, **Manfred Mikysek**, **Wolfgang Peterl** und **Dieter Poindl** gemeinsam ihre Werke aus dem Zyklus EROS, diesmal in keiner ihrer Heimatgemeinden, sondern im Museumshof der steirischen Gemeinde Kammern. Die Live-Aktmalerei von Dieter Poindl mit Modellen unter reger Beteiligung des Publikums beim Aktzeichnen als auch beim spontanen Aktsitzen sorgte für einen unvergesslichen Abend für die 120 Besucher.



Waren beim Adventzauber anzutreffen: Karl Kicking, Johanna Valsky, Susi Kicking, Helmut Laab, Sonja Mantl mit Hund Sola, Christian Fuchs und Matthias Nolz.

Foto: Sturm



Die Korneuburger Künstler Dieter Poindl, Manfred Mikysek und Johannes Hickelsberger zeigten ihre erotischen Bilder im Steirischen Museumshof. Der Bürgermeister von Kammern Karl Dobnigg eröffnete die Ausstellung, Valerie Glöckel war seitens des Museumshofs mit dabei und Sänger Daniel Sattler & Band samt Gesangseinlage von Maler Manfred Mikysek sorgten für die virtuose musikalische Umrahmung.

Foto: NÖN